
N
ella tradizione della “commedia all'ita-
liana” è capitato spesso che i film dei
grandi maestri del nostro cinema riuscis-

sero a cogliere lo spirito del tempo molto più e
molto meglio di scrittori e giornalisti. Il linguag-
gio popolare della Settima Arte consente infatti di
utilizzare maschere e totem che a chi scrive sono
precluse per esprimere con chiarezza sentimenti
e sensazioni che rappresentano il quotidiano di
una comunità. Da un punto di vista narrativo,
l'ultimo film di Ficarra e Picone si inserisce a
perfezione in questo filone. Se sotto un profilo
strettamente tecnico il livello raggiunto da Scola,
Monicelli e Risi rimane lontano anni luce, da un
un punto di vista civile “L'ora legale” mostra un
respiro ben più ampio di tante altre commedie
contemporanee. Lontano dal qualunquismo di
Checco Zalone o dai toni eccessivamente rassi-
curanti della premiata ditta Genovese-Miniero, il
film di Ficarra e Picone fotografa con acume
l'Italia di oggi: da una parte, la voglia di cambia-
mento e di onestà di una società civile soffocata
dalla crisi economica e stanca della vecchia po-
litica; dall'altra, la tendenza da parte dei cittadini
a non voler farsi carico dei propri doveri e a de-
legare tutte le speranze all'uomo (o al partito)
della provvidenza. Un'istantanea in cui trovano
posto un po' tutti: insegnanti, liberi professionisti,
commercianti abusivi, posteggiatori, operai, gio-
vani, anziani, sacerdoti, dipendenti comunali e
via dicendo. Una comunità pronta a urlare indi-
gnazione contro le malefatte della politica e ad
eleggere un sindaco che promette legalità e cam-
biamento. Il problema, nel film, è che poi il cam-
biamento arriva davvero e che il nuovo sindaco
non guarda in faccia amici, parenti ed elettori nel
portare avanti quell'idea moderna di città che
aveva presentato in campagna elettorale. Sono
dunque i suoi stessi sostenitori, nel giro di pochi
giorni, a ostentare irritazione di fronte a una
nuova ordinanza sulla raccolta differenziata o a
organizzarsi per costringere alle dimissioni il sin-
daco nel momento in cui si rivela eccessivamente
rigorose nel contrasto alle piccole e alle grandi
illegalità. Sullo sfondo, la vecchia classe diri-
gente e la mafia, che ben conoscono i propri
“polli” e sanno bene che il modello culturale af-
fermatosi nel tempo non può essere spazzato in
poche settimane. Con serenità, attendono dunque
che “l'ora legale” si concluda, preparandosi a ri-
portare le lancette del tempo indietro di qualche
mese e a ripristinare le abitudini di sempre. Molti
sindaci si saranno rivisti nel primo cittadino di
Pietrammare di cui parla il film. Personalmente
mi ha ricordato molto Ignazio Marino, la cui pa-
rabola per certi versi somiglia a quella del pro-
fessore Pierpaolo Natoli. [ ... ]

...continua in seconda
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“Nell’edificio che ospita
il Giardino d’Infanzia
a Marsala, i bambini

rimangono in classe con in cap-
potti”. E’ quanto ha denunciato,
fornendoci una lettera che ha indi-
rizzato nei giorni scorsi al sindaco
di Marsala Alberto Di Girolamo, il
sindacato autonomo SI.NA.L.P.
“Ho effettuato un sopralluogo la
scorsa settimana– scrive Antonino
Amodeo, responsabile pensionati
del sindacato – e posso affermare
che è impossibile per bambini
molto piccoli, stare tante ore nelle
aule al freddo. Il dirigente mi ha
detto di avere più volte sollecitato
gli organismi competenti ma an-
cora oggi il problema sussiste”.
Anche la nostra redazione ha cer-
cato di approfondire la questione.
Le dodici classi in cui sono ospi-
tati i circa trecento bambini della
scuola d'infanzia, sono tutte dotate
di impianto di riscaldamento, ma
lo stesso non è ancora stato reso
funzionante. Ci è sembrato di ca-
pire che il comune, prima dell’ap-
provazione dello scorso bilancio,
non aveva i fondi a disposizione
per intervenire. Mancava la manu-
tenzione ordinaria che, come ci ha
spiegato la dirigente Ornella
Adamo, è obbligatorio che sia ef-
fettuata ogni anno. Tuttavia ab-
biamo potuto costatare che con
mezzi sostitutivi, stufette e quan-
t’altro, le aule erano fredde ma
non freddissime. “Le stufe sono
state fornite dalle famiglie dei no-
stri piccoli alunni – ci ha detto  la
direttrice -. Debbo ringraziarle per
l'intervento sostitutivo. Io stessa e
il personale amministrativo ab-
biamo contribuito portandoci da
casa delle stufe d'emergenza”. Or-
nella Adamo ci dice che come ogni
anno, nel 2016, al termine delle le-
zioni ha provveduto ad informare

il competente ufficio del settore
edilizia scolastica del comune, che
prima della ripresa dell'anno sco-
lastico si sarebbero dovuti attivare
per i lavori di manutenzione ordi-
naria dell'impianto di riscalda-
mento. “Sono tornata a scrivere
nel mese di ottobre e poi anche a
dicembre dello scorso anno – ha
affermato -. L'impianto è sempre
rimasto spento visto che i tecnici
non si sono visti. Da colloqui in-
formali ho compreso che il motivo
era quello della mancanza di fondi
perché il bilancio di previsione,
non era stato ancora approvato dal
Consiglio comunale”. Rimane an-
cora una volta da stupirsi come la
presunta burocrazia “tardiva”
metta in difficoltà un servizio così
importante. Ieri mattina intanto, un
po' perché l'appalto per la manu-
tenzione delle scuole era stato ag-
giudicato, forse anche per
l'esposizione mediatica che il caso
rischia di assumere, era stato effet-
tuato un primo intervento nelle
caldaie e nelle classi, nella tarda
mattinata, l'impianto aveva comin-
ciato a funzionare. Abbiamo poi
incontrato diversi genitori che si

lamentavano dell'impianto idrico
che funziona poco e male. “Da
sempre c'è una  situazione che an-
drebbe affrontata in modo defini-
tivo – ci ha detto la dirigente del
Giardino d'Infanzia di viale Whi-
taker -. Si va avanti con soluzioni
provvisorie che si ripresentano pe-
riodicamente”.  Infatti come ci
hanno fatto notare alcuni genitori
in uno dei numerosi spazi liberi da
costruzioni, c'era una fuoriuscita
d'acqua. “Nell'aula che ospita mia
figlia – ci ha detto una mamma -,
nel bagno non c'è l'acqua calda, i
bambini prima di andare in mensa
si debbono spostare in un altro edi-
ficio per andare in bagno a lavarsi
le mani con l'acqua almeno tie-
pida”. Circostanza questa che ci è
stata confermata dalla direttrice
Ornella Adamo. Tra le eccellenze
che il Giardino d'Infanzia ha, e che
sono testimoniate dagli oltre tre-
cento iscritti e da una lunga fila di
aspiranti tali, non c'è sicuramente
la parte del verde pubblico relativo
alla zona d'ingresso che a poco a
poco si sta trasformando in una
vera  e propria boscaglia.  
[ g. d. b. ]
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LA DIRETTRICE ORNELLA ADAMO: “DA MESI SOLLECITO L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE”

SCUOLA

Giardino d'Infanzia: i genitori comprano
le stufe. Manca l'acqua calda nei bagni 

Dopo la denuncia del sindacato SI. NA. L.P. ieri primi interventi alle caldaie

Marsala rischia ennesima impasseURBANISTICA

“Per i comuni che hanno già avviato l’istruttoria per
la redazione dei Piani Regolatori Generali, ottem-
perare a quanto indicato dal recente decreto dell’as-

sessore regionale al Territorio, Maurizio Croce, significherebbe
incorrere in un aggravio dei costi e in un rallentamento delle
procedure già in atto. Per questo chiediamo che non venga ap-
plicato quando previsto dal decreto a tutte quelle amministra-
zioni comunali che abbiano già avviato, alla data di
pubblicazione del decreto in Gazzetta Ufficiale, un’interlocu-
zione istruttoria con gli uffici del Genio Civile di competenza
inoltrando il piano o la variante per il rilascio del parere di com-
petenza”. Questa la richiesta di Leoluca Orlando e Mario Ema-
nuele Alvano, rispettivamente presidente e segretario generale
dell’AnciSicilia, inoltrata all’assessore Croce e relativa alle re-
centi disposizioni previste dal decreto assessoriale (n. 407/GAB
del 24/11/2016) “Direttive Tecniche per l'informatizzazione dei
Piani Regolatori Generali” del 18 gennaio. Giorni fa sul Piano
Regolatore di Marsala, era intervenuto il Consigliere comunale
Michele Gandolfo che ha chiesto all'Amministrazione guidata
dal sindaco Alberto Di Girolamo, di intervenire celermente per
far sì che Marsala abbia un nuovo Piano regolatore. Eì infatti
dagli anni '80 che si parla di ridare alla città un nuovo Piano che
possa regolamentare l'assetto urbano del territorio. Ora però,
l'ennesimo empasse arriva dalla Regione. Il nuovo decreto in-
fatti, ha reso note le nuove disposizioni tecniche per la redazione
dei PRG. [ ... ]                                               ...continua in seconda

Piano regolatore, nuove
norme dalla Regione

GIARDINO D’INFANZIA
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PETROSINO

Si presenta il
Carnevale 2017

Il comitato guidato dall’ex consigliere Giuseppe Carnese interviene sulla vicenda degli artistiPOLITICA CONTINUA DALLA PRIMA

Continua a fare parlare di sé, la vi-
cenda relativa al mondo artistico
della Città. Diversi gli interventi e

da più parti. Dal fronte politico-cittadino,
il comitato Orgoglio Marsalese ed il suo
portavoce Giuseppe Carnese, si schiera vi-
sibilmente dalla parte degli artisti locali.
“La scorsa estate l’Amministrazione
chiese agli artisti di esibirsi gratuitamente
per mancanza di fondi. Dopo allora, si ar-
riva alla nomina di Moni Ovadia come di-
rettore artistico proponendo un cartellone
con un’incidenza di costi di circa 100mila
euro. La scelta operata dall’amministra-

zione, di nominare un direttore artistico di
rilievo, rende merito alla città, ma il fatto
di non aver coinvolto le belle realtà locali
,quando erano state recepite le risorse ed
era stato individuato il “regista” della sta-
gione artistica, lascia l’amaro in bocca.
Ciò ha offeso gli artisti della nostra Città”,
ha fatto sapere Carnese che così continua:
“L’Amministrazione deve convocare gli
artisti, ci deve essere un assessore che si
raccordi con le realtà locali, che faccia da
tramite, che metta tutti intorno ad un ta-
volo. E’ testimonianza di essere al servizio
del territorio”. 

Al Comune di Petrosino si
terrà questa mattina la confe-
renza stampa per la presenta-
zione del Carnevale 2017.
L'incontro in Aula consiliare
avverrà alle ore 11.30.

Orgoglio Marsalese: “L’amministrazione
comunale si raccordi con le realtà locali”

La squadra comunale sta operando in via dello Sbarco e proseguiranno nei prossimi giorniVERDE PUBBLICO

Continuano gli interventi di potatura degli al-
beri, secondo un ordine di priorità stabilito
dall'Amministrazione comunale ed eseguito

dal settore Servizi pubblici locali. La squadra degli
operatori, coordinati da Nunzio Gesone, da ieri sta in-
tervenendo in via dello Sbarco, nel tratto che con-
giunge il lungomare con via Mazzini. I lavori
continueranno per l'intera settimana, su ambo i lati
della strada, fino al congiungimento con via Roma.
Per agevolare il movimento del mezzo con cestello
utilizzato dagli operai per la potatura, nelle zone in-
teressate - tra le priorità immediate anche le vie Verdi
e Falcone, nonchè Corso Gramsci - la Polizia Muni-
cipale vieta la sosta dei veicoli lungo ciascun lato
delle strade, laddove sono collocati gli appositi se-
gnali mobili.

Continuano gli interventi di potatura in città

Ancora un giornata di pro-
testa per gli ex lavoratori
del Gruppo 6 Gdo che
questa mattina, dalle 10
alle 12,30, protesteranno
con un sit in dinnanzi la
sede della Prefettura di
Trapani. I lavoratori, soste-
nuti dalla Filcams Cgil,
dalla Fisascat Cisl e dalla
Uiltucs Uil, chiedono la
riassunzione dei 44 dipen-
denti del Cedi, il Centro di
distribuzione. Nel corso
della mattinata i sindacali-
sti e una delegazione di la-
voratori saranno ricevuti in
Prefettura. 

SINDACATI

Forse troppo fango sulla stradaCRONACA

Nelle prime ore
di questa mat-
tina un inci-

dente, alquanto
rocambolesco, è avve-
nuto sulla Strada Sta-
tale 118, nei pressi
della zona Buttagane.
Un’auto si è ribaltata
ed è finita tra le viti
adiacenti all’arteria
che collega il Comune
di Marsala a quello di
Salemi. La carreg-
giata lì era piena di
fango e probabilmente

per questo motivo
l’autovettura, una
panda,  è finita fuori
strada. All’interno
d e l l ’ a u t o v e t t u r a
c’erano due donne che
sono rimaste miraco-
losamente illese. Sul
posto sono subito in-
tervenuti Vigili del
Fuoco e Carabinieri.
Purtroppo la zona è
spesso teatro di inci-
denti, talvolta anche
mortali.

[ Ficarra, Picone e la nostra ora legale ] - Ma, eviden-

temente, Ficarra e Picone parlano di quello che po-

trebbe accadere tra qualche mese in Sicilia, con le

prossime elezioni regionali e una probabile affermazione

del Movimento Cinque Stelle. In un certo senso, i due

artisti palermitani invitano i propri conterranei (ma non

solo loro) a non dimenticare che il cambiamento è un

processo che ha bisogno di tante braccia e tante gambe:

non bastano quelle di un sindaco, né ci si può limitare a

piazzare qualche bandiera per le vie della città. Il cam-

biamento è forma, ma soprattutto sostanza. E per quella

ci vogliono contenuti, impegno e costanza. D'altra parte,

è bene anche ricordare che chi oggi potrebbe accettare

di farsi da parte, sarà pronto a tornare al suo posto nel

giro di poco tempo, se la nuova classe dirigente non riu-

scirà a stringere davvero un patto di collaborazione con

la comunità e a prenderla per mano con pazienza nel

lungo viaggio da compiere verso il cambiamento. Chi,

dunque, oggi ha davvero voglia di impegnarsi per la

propria comunità per cambiare le cose, ha il dovere di

sapere che lo aspetta un compito estremamente difficile,

che non può essere portato avanti con la logica del “to-

glietevi voi, che adesso arrivo io”. Anche perchè gli al-

fieri della Restaurazione sono sempre dietro l'angolo. E

vederli tornare ai posti di comando sarebbe la peggiore

sconfitta possibile.

Auto si ribalta a
Buttagane, illese

I LAVORI IN VIA DELLO SBARCO

PINO CARNESE

Rimozione forzata in tutta la strada da corso Gramsci a via Colocasio per evitare intralci alla circolazioneVIABILITÀ

Nuove disposizioni della Polizia Municipale di Marsala
sulla transitata via del Fante. Un’ordinanza a firma del
neo comandante Michela Cupini, ha disposto l’istitu-

zione di un divieto di sosta permanente (h 24) e con rimozione
forzata, in tutta la via del Fante nel tratto di strada che va da via
Colocasio – dove è collocato il semaforo – all’intersezione con
Corso Gramsci, dove è sita la rotonda. I motivi che hanno por-
tato all’adozione del provvedimento, come si legge nel docu-
mento, sono diversi. La via del Fante infatti, è un’importante
arteria stradale che collega diverse zone periferiche e del centro
urbano con il centro Città. Al più presto, su volere dell’Ammi-
nistrazione comunale di Marsala, la via sarà transitata dagli au-
tobus il cui tragitto sarà ampliato agli studenti degli istituti
scolastici presenti in zona. C’è da considerare anche che il
nuovo Tribunale si trova proprio nella suddetta via e che presto
potrebbe essere accessibile e funzionale. A tal fine, per evitare
intralci alla circolazione, sarà inibita la sosta. Intento dell’Am-
ministrazione è anche quello di sfruttare i vari parcheggi in
Città. Ad esempio, a Sappusi, accanto ad un Supermercato, c’è
un ampio parcheggio che viene sfruttato pochissimo. Chi va a
fare la spesa infatti, spesso preferisce posteggiare l’autovettura
sulla strada di fronte il supermercato, contravvenendo al divieto
e restringendo la carreggiata. Un brutto vizio che dovrebbe es-
sere sanzionato con un pattugliamento da parte dei Vigili urbani. 

Divieto di sosta permanente in via del Fante

UN TRATTO DI VIA DEL FANTEIL LUOGO DELL’INCIDENTE

Gruppo 6 Gdo, un
sit-in in Prefettura

[ Piano regolatore,

nuove norme dalla Re-

gione ] - Pare che si
chieda ai comuni di codi-
ficare dei “graficismi” e
dei simbolismi da utiliz-
zare per l’individuazione
delle zone omogenee,
delle aree vincolate e
delle destinazioni d’uso
del territorio attraverso la
creazione di una legenda
standard. Si chiede, inol-
tre, di definire le caratte-
ristiche tecniche e
informatiche della docu-
mentazione attraverso
uno schema di organizza-
zione e denominazione
delle cartelle e dei file e
di rieditare la documenta-
zione secondo le caratte-
ristiche dei formati delle
cartografie di base stabi-
liti. CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO
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Open Day di Yoga
al Carpe Diem
Giovedì 9 febbraio,
dalle 18 alle 20, l’asso-
ciazione Carpe Diem di
Marsala ha organizzato
l’Open Day Hatha
Yoga. Nella nuova sede
“OffArt” di via Ar-
mando Diaz, si terrà un
momento di aggrega-
zione e conoscenza di
una tra le più antiche
pratiche di consapevo-
lezza, salute, longevità
e di benessere fisico ed
emotivo. Lo yoga  è
una disciplina che tutti
possono eseguire, a
qualsiasi età e con
qualsiasi costituzione
fisica che ci conduce
ad un elevato stato di
benessere, pace inte-
riore, salute psico-fi-
sica ed entusiasmo per
la vita. Praticando
Yoga, si dilata il cuore,
si dà respiro alla mente
rilassandola. Per la
pratica si consiglia tap-
petino yoga personale,
abbigliamento comodo
e un plaid. Info: 345
4087547 o 393
9799988.

Al Baluardo la follia e la genialità del
contrabbasso di Lelio Giannetto
Back che strizza l’occhio a Gershwin, “Every Breath You Take”

dei Police che diventa “Montagne Verdi” di Marcella Bella, un
Lucio Battisti inedito, una ninna nanna come arrivederci. Solo

un artista poliedrico e geniale come Lelio Giannetto può assemblarli.
Domenica sul palco del Baluardo Velasco di Marsala, il “Contrabbassista
parlante” non ha messo su solo un recital ma un vero e proprio show.
Un one man show di nicchia, si potrebbe definire, che non è per tutti.
Giannetto entra in scena dalla platea, con un campanello ed un archetto
aperto che, facendolo roteare in aria, crea un suono. Il musicista siciliano
spazia abilmente dalla musica classica al blues, dal rock al pop italiano
con un lavoro di sperimentazione sonora che è il percorso che da anni
lo porta in giro un po’ dappertutto. Anche in Europa. Un percorso che
viaggia tra oscillazioni sonore, melodie struggenti, altre volte nevrotiche.
Il suo contrabbasso assume veste umana, è amico, è amante. Giannetto
lo maltratta, lo pulisce come un bravo artigiano, lo accarezza e lo ab-
braccia, canta e balla con lui, finge errori; il musicista interagisce con il
pubblico e si lascia prendere in giro: “La rivoluzione è uno stato continuo
della menta, del pensiero e dell’azione quindi… è una costruzione lin-
guistica del concetto di evoluzione…”. Poi intervalli di note, di Do, anzi,
di “Quasi do” per citare il lavoro teatrale del drammaturgo Claudio Forti,
presidente del Baluardo Velasco. E senza risparmiarsi, con l’autoironia

che lo caratterizza – già dai “tempi” degli straordinari Archibugi String
Trio presenti nella rassegna di BaluArte – indossa un paio di corna rosse:
“Il blues è la musica del diavolo”. Poi un fuori programma: Giannetto
invita a salire sul palco un giovane ballerino nostrano, Antonio Stella.
Venuto ad assistere al concerto, il giovane sale sul palco e balla a suon
di “contrabbasso”, si lascia trasportare dalle onde sonore, come un moto
irrefrenabile, come imprigionato da una camicia di forza si libera della
sua follia e si trasforma in genialità. Come la musica di Lelio Giannetto.
[ claudia marchetti ]

EDITORIA La scrittrice siciliana sarà a Marsala il 2 febbraio per raccontare de “La bambina e il sognatore”

Dacia Maraini presenta il suo libro al Sollima
Giovedì 2 febbraio alle ore 18,

presso il Teatro Comunale "E. Sol-
lima" di Marsala, la scrittrice Dacia

Maraini presenterà il suo nuovo libro “La
bambina e il sognatore” (edito da Rizzoli).
Il romanzo -  Vincitore del Premio Boccac-
cio per la letteratura -  attraverso un’intensa
voce maschile, ci guida nel cuore di una pa-
ternità negata. Un terreno inesplorato e un
richiamo potente. Lo sa bene il maestro
Nani Sapienza: la bambina che lo ha visi-
tato nel sonno camminava nella nebbia con
un’andatura da papera, come la sua Mar-
tina. Poi si è girata a mostrargli il viso ed è
svanita, un cappottino rosso inghiottito da

un vortice di uccelli bianchi. Ma non era,
ne è certo, sua figlia, portata via anni prima
da una malattia crudele. E quando quella
mattina la radio annuncia la scomparsa
della piccola Lucia, uscita di casa con un
cappotto rosso e mai più rientrata, Nani si
convince di aver visto in sogno proprio lei.
La ricerca di Lucia diventa presto una ri-
cerca di sé, che lo costringerà a ridisegnare
i confini di un passato incapace di lasciarsi
dimenticare. Ad organizzare l’incontro con
l’autrice, il Liceo Classico “Giovanni
XXIII-Cosentino” con la Libreria Monda-
dori di Marsala e l’Agenzia Communico e
il patrocinio del Comune di Marsala. Intro-

durrà l’incontro, la dirigente del Liceo
Classico Antonella Coppola, Dacia Maraini
dialogherà per l’occasione con la docente
Vita D’Amico. 

SCUOLA Finanziato dal Miur, l'obiettivo è quello di sensibilizzare gli studenti al rispetto delle regole

Al “Pascasino” progetto sulla Costituzione
È stato finanziato dal MIUR il progetto "La Costituzione

per immagini" presentato dal Liceo “Pascasino” di Mar-
sala, nell'ambito delle azioni volte a incrementare la par-

tecipazione studentesca alla vita della scuola. Il progetto mira a
promuovere il rispetto delle regole, la cittadinanza attiva e la cono-
scenza della Carta Costituzionale, nonché a riqualificare spazi co-
muni della scuola con il coinvolgimento dell'intera comunità degli
studenti. L'azione progettuale prevede l'attivazione di tre laboratori,
uno di educazione alla legalità, studio della Carta Costituzionale e
conoscenza di forme di partecipazione civica, il secondo di teatro
didattico, il terzo di riqualificazione dei corridoi della scuola con
murales su articoli scelti della Costituzione. Il progetto sarà realiz-
zato in partnership con il Comune di Marsala, il Msac, l'Ente mostra
di pittura di Marsala e vedrà coinvolti associazioni, esperti costitu-

zionalisti e dell'Accademia delle Belle Arti. Soddisfatta la Dirigente
scolastica, Annamaria Angileri, che continua all'Interno della scuola
il lavoro di educazione alla legalità e alla cittadinanza attiva realiz-
zando attività formative tese a mettere al centro gli studenti. In Italia
sono stati finanziati con questa misura solo 22 progetti di cui due
in scuole della Sicilia.

INIZIATIVE /1 Beni e giocattoli al quartiere Amabilina

Donando un sorriso,
un evento solidale

L’associazione Ciak Italy presieduta dal Claudia
Gallo, con la collaborazione dell’attore Michele Li
Volsi – che ha girato diversi film nel nostro territo-

rio – ed i suoi allievi del Laboratorio di “Cinema e Teatro”,
hanno realizzato una lodevole iniziativa solidale. “Do-
nando un sorriso” si è svolto presso il Bowling di Marsala.
Diversi i protagonisti della serata: Vincenzo Accardi, in-
sieme a Vanessa Coppola hanno presentato molti artisti
come i cantanti Niko Montalto, Serena Sciuto, Ernesto
Barraco, il mago Gaspar, nonché il gruppo folk Torre Si-
biliana, la stilista Vitanna Baiardi e la sarta Antonella Mo-
stacci. Momenti di musica e di spettacolo con un’unica
finalità: regalare beni di prima necessità alle famiglie del
quartiere Amabilina. Anche la consigliera comunale Linda
Licari ha voluto dare il proprio contributo donando dei
giocattoli ai più piccoli meno fortunati. Tutto è stato poi
consegnato nelle mani del parroco della Chiesa di Ama-
bilina, don Vito Buffa. 

CINEMA GOLDEN - MARSALA

Vin Diesel in sala con “Il
ritorno di Xander Cage”

Il Cinema Golden di
Marsala questa setti-
mana proietta il film

“xXx: Il ritorno di Xander
Cage” di D. J. Caruso con
Vin Diesel, Samuel L. Jack-
son, Nina Dobrev, Ruby
Rose, Toni Collette, Donnie
Yen, Rory McCann, Kris
Wu, Tony Jaa. Il terzo
esplosivo capitolo della
serie spy thriller vede Xan-
der Cage (Vin Diesel),
amante degli sport estremi
assoldato dal governo, rien-
trare dal suo esilio volonta-
rio e affrontare il guerriero
Alpha Xiang e la sua squa-
dra in una corsa per recupe-
rare un'arma potenzialmente

letale nota come "Vaso di
Pandora". Circondato da un
nuovo gruppo di avventu-
rosi alleati, Xander si ritrova
coinvolto in una cospira-
zione mortale che punta a
far scontrare tutti i governi
mondiali. La proiezione si
terrà alle 18, 20 e 22. Chi
presenta una copia di “Mar-
sala C’è” con questo arti-
colo avrà diritto ad uno
sconto sul prezzo del bi-
glietto.

RELIGIONE

SS Filippo celebra
il Bambinello
La Parrocchia SS. Fi-
lippo e Giacomo di
Marsala celebrano il
Bambinello di Praga in
visita alla comunità di
fedeli. Fino mercoledì
1° febbraio, alle 9.30 la
chiesa sarà aperta per la
venerazione; alle 11
momento di preghiera e
alle 12 Angelus; dalle
17 alle 18 Adorazione
Eucaristica con pre-
ghiera di intercessione;
dalle 18.30 Santa Messa
con benedizione. Gio-
vedì 2, è la Festa della
presentazione di Gesù
Bambino al Tempio
(Candelora): alle 9.30
venerazione; alle 10.30
Santa Messa con bene-
dizione dei bambini;
dalle 17 alle 18 Adora-
zione Eucaristica con
Preghiera di Interces-
sione; alle 18.30 Santa
Messa. Le messe sono
celebrate dal parroco
Giuseppe Sammartano.

DACIA MARAINI
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LETTERE

Nel veronese per un colpo di sonno, o
per un malore o forse per un guasto
meccanico in corso di accertamento
16 studenti in gita sono morti bruciati
su un pullman. Purtroppo i treni ec-
cellenza della sicurezza vengono
snobbati. Caro ministro della Infra-
strutture Graziano Delrio cosa puoi
fare?Il sindaco di Marsala Albero Di
Girolamo in campagna elettorale giu-
stamente ha voluto ascoltare i rappre-
sentanti di tutti i settori per attivarsi

dopo la sua eventuale elezione, che
avvenne. Pertanto, sono intervenuto
pubblicamente in via dei Mille nella
sede del Comitato elettorale  per la
Ferrovia. Ho illustrato i problemi e
ho prospettato le soluzioni possibili,
da ingegnere Civile della sezione Tra-
sporti e da coordinatore del Comitato
dei pendolari della Ferrovia, che for-
mai nel 1996. Dopo l'elezione il Sin-
daco si è mosso un poco andando
anche a Palermo per qualche  incontro

con i dirigenti della Ferrovia. Un in-
vito? Ma quando mai! Eppure sono
stato sempre invitato negli anni a Pa-
lermo  in tanti incontri con i vertici
della Ferrovia, con la deputazione re-
gionale e con i vari  assessori ai Tra-
sporti. Sono stato pure a Palazzo dei
Normanni in una Tavola rotonda con
i deputati  regionali, i capi di Trenita-
lia e di Rete Ferrovia Italiana, circa 5
anni addietro, in Commissione  Tra-
sporti. E poi dicono, solo in campagna

elettorale,  che vogliono la partecipa-
zione attiva dei cittadini. Ritornando
alla disgrazia veronese della setti-
mana scorsa in autostrada con 16
morti, molti  bruciati vivi, sul pullman
andato a fuoco, presso lo svincolo di
Verona Est, si può osservare che il
mezzo più sicuro per la media e lunga
distanza è il treno-ecologico, sempre
con il sistema di sicurezza SCMT (Si-
stema di Controllo della Marcia
Treno).Per i pullman  per media e
lunga percorrenza, vi sono delle
norme che possono incrementare i co-
efficienti di sicurezza, che possono

evitare gravi incidenti e pertanto pos-
sono essere una scelta pure valida.  In
città i pullman (ecologici)  dovreb-
bero sostituire le auto.L'auto è l'unico
mezzo che dovrebbe essere di nicchia.

Gaspare Barraco

I treni e la sicurezza: a chi interessa potenziarli?

CALCIO Gli azzurri hanno combattuto un match avvicente con la Folgore

Il Marsala calcio esce sconfitto dal
“Paolo Marino” di Castelvetrano
Al termine di un match combattuto

ed avvincente, la Folgore Castel-
vetrano è riuscita ad imporsi con il

più classico dei risultati, 2-0, contro lo Sport
Club Marsala 1912. Con un goal per
tempo, i rossoneri si sono aggiudicati i tre
punti ed hanno messo in mostra tutti i limiti
di una compagine, quella lilybetana, alle-
stita in poche settimane ed ancora in fase di
rodaggio. A fare la differenza è stata la
maggior caratura tecnica e, soprattutto, le
individualità in organico alla compagine
folgorina che, grazie agli stop di Troina, Al-
camo e Paceco, ha conquistato tre punti
preziosi in chiave classifica.  La cronaca
racconta di un primo tempo sostanzial-
mente equilibrato. Dopo una prima fase di
studio, la prima vera occasione è stata
creata dagli azzurri che con Tedesco sono
riusciti ad impensierire l'estremo difensore
rossonero. La replica dei locali si è concre-

tizzata prima con un calcio di punizione ter-
minato fuori di  Bono e, al 25', con la rete
del vantaggio di Seckan, lesto a ribattere in
rete una corta respinta del portiere marsa-
lese. Rotto l’equilibrio, la Folgore ha pi-
giato sull’acceleratore ed ha collezionato un
paio di occasioni da rete con Seckan prima
ed Erbini dopo. Da registrare anche una
bella conclusione di Bono nei minuti finali
della prima frazione terminata di poco a
lato. Nella ripresa, Il Marsala ha, gioco
forza, alzato il baricentro ed è sceso in
campo con maggior cattiveria. Nonostante
la buona volontà, però, sono stati i locali ad
avere le chance migliori per raddoppiare.  Al
65', un inarrestabile Seckan è stato fermato
al limite dell'area con un tackle da dietro ed
il direttore di gara, senza esitazione, ha punito
Lombardo mandandolo anzitempo sotto la
doccia. Parità numerica ristabilita all’84'
quando Li Causi, già ammonito, ha com-

messo un fallo inutile a centrocampo. Inutile
il forcing finale del Marsala che, come ac-
cade spesso in queste circostanze, sbilanciato
in avanti ha incassato in contropiede la rete
del definitivo 2-0 siglata da Erbini. Sarà una
settimana complicata per la squadra dell’am-
ministratore Vinci che, probabilmente, po-
trebbe decidere per nuove soluzioni.
[ dario piccolo ] 

BASKET Un'altra sconfitta per i lilybetani fuori casa. Perde 84 a 44

Marsala sconfitta ad Alcamo.
Buono l’inserimento di Perez
Schiacciante vittoria ieri della capolista

Libertas Alcamo contro i giovani lilibe-
tani: 84 – 44 il risultato finale al termine

di una gara senza storia e dall’esito prevedibile
per la troppa differenza fisica e tecnica tra le
due squadre. Nonostante le difficoltà  la Nuova
Pallacanestro Marsala ha cercato di restare in
partita e per i primi due quarti c’è riuscita giun-
gendo alla pausa lunga sul 38 – 26. Poi l’Al-
camo – che fino a quel momento non aveva
giocato una gara entusiasmante – ha cambiato
registro e ha preso in mano la gara. Per i lili-
betani, l’aspetto positivo della gara è stato l’in-
gresso in squadra dello spagnolo Anton Perez
Juan, giovane atleta appena tesserato su cui la
squadra spera di poter fare affidamento per il
proseguo del campionato che si avvia ora alle
fasi conclusive. L’inserimento di Anton Perez
potrà essere importante per centrare l'obiettivo
salvezza anche passando dai play-out. 

ANGELO GALFANO

ANTON PEREZ JUAN

STAZIONE FERROVIARIA DI MARSALA


